

Instituto Mixto Hibueras

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

El IHADFA presente en masiva implementación del Programa de Prevención Educativa, se realiza en el Instituto Mixto Hibueras de Tegucigalpa en noviembre, con el tema Prevención del Consumo de Drogas Licitas e Ilicitas y Bebidas Energizantes, en todas las jornadas de dicho Instituto y también se llevo a cabo una jornada de acciones preventivas con padres y madres de los estudiantes de dicho Instituto.



¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA

Hondutel

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA)

El IHADFA a través de sus Programas de Prevención desarrolla el tema “Prevención del Abuso de Sustancias Psicoactivas Lícitas e Ilícitas”, en Hondutel, con el objetivo de prevenir el consumo de sustancias dañinas a la salud entre los colaboradores y colaboradoras de dicha Institución.



¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA



Día Mundial sin Alcohol

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia IHADFA.

Desde el Municipio de Sabana Grande en el Día Mundial Sin Alcohol, con jornada de concientización compartimos con las y los jóvenes del Instituto Técnico Francisco Morazán en Sabana Grande, FM conmemorando este día cada 15 de noviembre.

Las y los jóvenes conocieron los daños a la salud que causa el uso y abuso de bebidas alcohólicas y como dicho abuso en su consumo se llega a convertir en alcoholismo, catalogado según la Organización Mundial de la Salud (OMS) como una enfermedad.

¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA




LIC. DUNIA EUNICES GOMEZ
JEFE DE DIVISIÓN TÉCNICA

